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Seniorenbeirat 
 
Bernhard Haus 
 
 
Anfrage an die Verwaltung:  
 

Sachverhalt:  
Herr Haus weist darauf hin, dass die abgesperrte Unterführung Kornblumenweg trotz 
Ankündigung zum 29.05.24 weiterhin gesperrt ist. Hier müssen Bürgerinnen einen Umweg 
von 500 m in Kauf nehmen. Die Umleitung für Fahrradfahrende sind unzureichend 
einsehbar, weil sie teilweise überwuchert oder obsolet sind. 
 
Antwort Angela Perlet, Abteilungsleitung 9.4: 
 
Nach Vor-Ort-Besichtigung ist die Unterführung wieder frei.  
Bei der Überwucherung von Schildern kann nur bei städtischen Hecken durch die 
TBO Abhilfe geschaffen werden.  
 


